

# そういうの子

令和7年度 山都町立蘇陽小学校 学校便り  
No. 2 (R7. 7. 18)

学校教育目標：「ふるさとを誇り 夢の実現を目指す児童生徒の育成」  
チャレンジが夢実現への第一歩

## 夏休み スタート！！（40日間）

明日から夏休みが始まります。夏休みは、ご家庭でも様々な計画をされていると思います。

また、家庭で過ごす時間が多くなります。規則正しい生活を心掛けてください。夜更かしやゲームのしすぎなどで生活リズムが乱れると、2学期のいいスタートができません。充実した夏休みとなるよう保護者の皆様の声掛けとご協力をお願いします。



学校HP  
2次元コード

子供たちの学校活動の  
様子等をご覧ください



### ※メディアコントロールも自分で計画的に

- 命を大切にする
- ルールを守り安全な生活
- 日頃できないことにチャレンジ
- 規則正しい生活 等

〈 夏休みの 1・2・3・P 〉

- ・(い)のちを大切にする…安全な生活(交通事故・人の流れが変わる)
- ・(ち)やれんじ…日頃できないことにチャレンジする
- ・(に)っこり笑顔で…規則正しい生活、計画的、**メディアコントロール**
- ・(さん)きゅー=ありがとう…周りに感謝+周りに感謝される言動
- ・P(eace) =ピース…平和について考える(終戦から 80 年)



## 着衣水泳で「命を守る」

7月15日(火)に、着衣水泳を行いました。子供たちは、服を着たままで力を抜いて浮いたり、ペットボトルを使って浮いたりしました。(日頃は、水着〈ラッシュガード〉やゴーグルありで授業を行っています。)今回の授業で、予想以上に服が重くなること、力を抜くことで浮くこと(浮いて待て)、ペットボトルでも浮くこと等を体験しました。

夏休みは、海や川などで大人の人と一緒に遊ぶ機会も増えると思います。学校のプールと違い、速い流れ・急な深さ・上と下の温度差・すべりやすさ等がありますので、「水での事故防止」について、ご家庭でもご指導と確実な見守りをお願いします。

※必要に応じて、ライフジャケットを着用する。



## 人権について

1学期に、人権学習の授業に全学年で取り組みました。各学年の人権学習で学んだことをもとに、人権集会も行い、各学年が発表しました。子供たちは、発表を聞いて自分のこととして捉え、考えや思ったことを返していました。人権集会では、「命の重さ」「言葉の重さ」について話しました。



人権教育では、「自分の人権を守り、他者の人権を守るために実践行動」が現れることが大切です。これからも全ての教育活動を通じて、子供たちの「人権に関する知識理解」「人権感覚」「自分の人権を守り、他者の人権を守ろうとする意識・意欲・態度」を育てていきます。

## 長期休業中のお願い その1

蘇陽中学校区の共通教育目標は、「ふるさとを誇り、夢の実現を目指す児童生徒の育成」です。今年も七夕を行いましたが、夢は願うだけでは叶いません。

そこで、夏休みの課題として「マイナビ小学生将来なりたい職業コンクール(絵となりたい理由の作文)」に取り組みます。自分の夢実現に向かって進んでいく子供たちへ、あたたかいバックアップをお願いします。



マイナビHPから

## 長期休業中のお願い その2

長期休業明けは、18歳以下の自殺が増加する傾向があると言われています。ご家庭でも、夏休み中の子供たちの心身の状況を把握していただき、見守りをお願いします。保護者や地域の皆様が把握された児童の悩みや変化については、学校にもお知らせください。

## 夏休みと9月の予定

夏休みと9月の予定です。変更があった場合は、安心・安全メール等でお知らせします。

7月 19日(土)	夏休みスタート	
7月 22日(火)	プール開放※ ~8月1日(金) 7日間 7月24日(木)・30日(水)は、ありません。	
8月 13日(水) ~15日(金)	閉庁(学校は閉まっています) 緊急連絡は、役場(☎72-1111)	
8月 25日(月)	空きビン及びアルミ缶(有価物)回収※	
8月 28日(木)	2学期始業式	
9月 5日(金)	第2回美化作業※	
9月 8日(月)	PTA代表役員会・各役員会※	
9月 11日(木)	◆振替休業日(9月13日分)	
9月 13日(土)	運動会(午前中)	
9月 20日(土)	仁瀬本神社令和7年度例祭(鼓笛参加予定)◆8月総代会で正式決定	
9月 22日(月)	◆振替休業日(9月20日分)	

※については、7月4日(金)のPTA全体会資料を御覧ください。